
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS – REGIONAL JATAÍ

ATA Nº. 002/2018/REJ/UFG – CONSELHO GESTOR

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DA REGIONAL JATAÍ

REALIZADA EM 28 DE MARÇO DE 2018.

Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito às quatorze horas e onze  minutos

reuniram-se no auditório maior do Câmpus Jatobá, Regional Jataí da Universidade Federal de Goiás, sob a

presidência do Prof. Alessandro Martins, Diretor da Regional Jataí da Universidade Federal de Goiás, os

membros do Conselho Gestor da Regional Jataí: Prof. Américo Nunes da Silveira Neto, Chefe da Unidade

Acadêmica  Especial  de  Ciências  Agrárias; Técnica  Administrativa  Anne  Oliveira,  Representante  dos

Técnicos Administrativos; Prof.ª Alana Flávia Romani, Representante da Coordenação de Graduação; Prof.ª

Cecília  de  Castro  Bolina,  Representante  dos  Docentes;  Prof.ª  Cecília  Nunes  Moreira,  Coordenadora  de

Pesquisa e Inovação; Prof.  Christiano Peres Coelho, Chefe da Unidade Acadêmica Especial de Ciências

Biológicas;  Técnico Administrativo Daniel  Silva Carvalho,  Representante  dos  Técnicos  Administrativos;

Prof. Fernando Paranaiba Filgueira, Vice-Diretor da Regional Jataí da Universidade Federal de Goiás; Prof.

Giovanni Cavichioli  Petrucelli,  Chefe da Unidade Acadêmica Especial de Ciências Exatas; Prof. Marcos

Wagner de Souza Ribeiro, Coordenador de Administração e Finanças; Técnico Administrativo Massoiacy

Pereira Marques,  Representante do Órgão Administrativo CEGEF (Centro de Gestão do Espaço Físico);

Técnica  Administrativa  Michaela  Andrea  Bette  Câmara,  Coordenadora  de  Extensão  e  Cultura;  Prof.

Raimundo Agnelo Soares Pessoa, Chefe da Unidade Acadêmica Especial de Humanas e Letras; Prof.ª Suely

dos  Santos  Silva,  Chefe  da  Unidade  Acadêmica  Especial  de  Educação;  Técnico  Administrativo  Sidney

Aniceto  Rezende  Júnior,  Representante  dos  Técnicos  Administrativos;  Prof.ª  Vera  Lúcia  Dias  da  Silva,

Coordenadora de Assuntos da Comunidade Universitária; Prof.ª Yolanda Rufina Condorimay Tacsi,  Sub-

Chefe da Unidade Acadêmica Especial de Ciências da Saúde; Prof. William Ferreira da Silva, Chefe da

Unidade Acadêmica Especial de Estudos Geográficos;  Representantes com direito a  voz: Prof.ª Andreia

Vitor  Couto  do  Amaral,  Vice-Diretora  do  Hospital  Veterinário;  Técnica  Administrativa  Estael  de  Lima

Gonçalves,  Assessora  de Comunicação da Regional  Jataí  da  Universidade Federal  de  Goiás;  Prof.  Luis

Antônio Serrão Contim, Representante da ADUFG (Sindicato dos Docentes das Universidades Federais de

Goiás).  Justificativas de Ausência: As Professoras Leonor Paniago Rocha e Vera Lúcia Banys, enviaram

justificativa de  ausência  devido  ao período de férias.  Verificado o  “quórum”,  o  Sr.  Presidente  declarou

abertos os trabalhos: Primeiro Ponto da Pauta: Informes da Presidência – Sanção Presidencial do Projeto

de Lei de Criação da UFJ (Universidade Federal de Jataí) – O Presidente disse que era uma reunião especial

para todos por ser a primeira reunião após a sanção do projeto de lei de criação da Universidade Federal de

Jataí, com a Lei nº 13.635 (treze mil seiscentos e trinta e cinco), de 20 (vinte) de Março de 2018 (dois mil e

dezoito). O Presidente solicitou uma salva de palmas por esse momento e em seguida ele disse que eram 38

(trinta e oito) anos de presença dessa instituição nesse município contribuindo com a melhoria da sociedade,

realizando sonhos de muitas famílias. E tudo isso fruto do trabalho e dedicação de muito que sacrificaram
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para chegarem até aqui, disse que tinham muitos personagens ainda presentes na instituição, mas tinham

aqueles  que  não  estavam  mais  aqui  fisicamente,  outros  que  ainda  presentes  fisicamente  deixaram  a

instituição  por  transferências,  aposentadorias  e  outros  motivos,  mas  que,  com certeza,  com o  trabalho,

dedicação e muita luta proporcionaram a possibilidade de chegar a esse momento, tão especial para todos,

momento de orgulho, pois esperava que isso ocorresse e hoje já se pode dizer que foi criada legalmente a

Universidade Federal de Jataí, ele parabenizou a todos que contribuíram para que isso ocorresse. Disse que

quando lia: criada por desmembramento era devido a isso ter surgido de algo que trouxe até aqui, toda a

constituição de uma instituição, por mais dificuldades que existam, estas serão vencidas. Era um momento

ímpar, novo que dava uma nova condição de presença institucional e autonomia para trabalhar e dedicar,

mais  uma  vez  parabenizou  a  todos  os  envolvidos.  Disse  que  estava  no  aguardo de  uma  posição,  uma

definição para o processo de implantação da nova universidade e poderia ser o último momento do Conselho

Gestor dessa instituição, esse conselho que delibera sobre as ações necessárias para o funcionamento da

instituição.  Segundo  Informe:  Abertura  da  Biblioteca  Flor  do  Cerrado  no  Câmpus  Jatobá –  O

Presidente informou que depois de muito trabalho, depois da implantação de um projeto iniciado em 2011

(dois mil e onze), concretizava agora com a abertura do espaço. A Técnica Administrativa Anne Oliveira

convidou a todos para participarem do evento na próxima segunda-feira.  Terceiro Informe: Abertura do

Centro  de  Convivência  da  Regional  Jataí  no  Câmpus  Jatobá:  O  Presidente  informou  evento  será

realizado no dia 06 (seis) de abril, com programações para o dia todo. Quarto Informe: Segunda audiência

pública do Ministério Público – O Presidente informou que o Procurador da República Jorge Luiz Ribeiro

de Medeiros virá até a Regional  Jataí para realização da II  audiência pública, visando abordar questões

relativas ao assédio organizacional vivenciado no âmbito da Instituição de Ensino, a audiência será realizada

no dia 03 (três) de abril de 2018 (dois mil e dezoito), a partir das 13 (treze) horas, no auditório do Prédio do

Curso  de  Direito,  o  Presidente  convidou  todos  a  participarem  do  evento.  Segundo  Ponto  da  Pauta:

Apreciação e aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 24/01/2018 (vinte e quatro de janeiro de

dois mil e dezoito) – Em apreciação, em seguida em discussão, não houve considerações. Em votação a ata

foi aprovada com o registro de 14 (quatorze) votos favoráveis e 3 (três) abstenções.  Terceiro Ponto da

Pauta:  Esclarecimentos sobre a criação da Universidade Federal  de Jataí –  O Presidente  disse que

conforme já foi informado no dia 20 (vinte) de março de 2018 (dois mil e dezoito) foi sancionado pela

Presidência da República o projeto de lei de criação da Universidade Federal de Jataí, por desmembramento

da Universidade Federal de Goiás, a lei 13635 (treze mil, seiscentos e trinta e cinco), publicada no Diário

Oficial da União em 21 (vinte e um) de março de 2018 (dois mil e dezoito). Prosseguiu dizendo que com a

notícia surgiram muitas dúvidas, mas que continua mantido o vínculo com a Universidade Federal de Goiás,

o Ministério da Educação nomeará uma universidade tutora, mas essa definição não saiu até o momento, na

fase seguinte o Ministério da Educação e a Universidade Tutora indicarão o Reitor Pró-Tempore, a comissão

de implantação também será indicada pelo Ministério da Educação, o Presidente disse que acreditavam que

isso poderia ocorrer nos próximos trinta dias. Disse que enquanto a situação não fosse resolvida, devido a

fase de transição as duas estruturas continuavam vigentes, a Universidade Federal de Goiás continuará como
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mantenedora,  sendo  válidos  o  estatuto  e  regimento.  O  Presidente  comentou  o  ocorrido referente  a

representação no Conselho Universitário (CONSUNI), que após discussões ficou definido que as votações

seriam realizadas duas vezes, uma com os membros de Catalão e Jataí e outra sem. Pelo projeto de lei a

estrutura  física,  o  corpo  social  (discentes,  docentes  e  técnicos  administrativos)  passam  a  pertencer  à

Universidade Federal  de  Jataí.  Comentou que a  Universidade Federal  de  Goiás  sendo a  mantenedora a

procuradoria jurídica continuaria no apoio, mas existe a necessidade de buscar imediatamente um procurador

federal para a nova estrutura. O Prof. Luis Antônio Serrão Contim falou sobre os conselhos, que precisavam

manter a representação nos conselhos enquanto estivessem tramitando processos de interesse da Regional

Jataí em todas as instâncias. O Presidente comentou que foi realizada uma ação direta junto ao Reitor no

sentido de que esse desmembramento não fosse considerado como um divórcio, mas sim como a maioridade

da Regional e que o processo possa ser conduzido com muita responsabilidade. Informou que o Reitor e Pró-

reitores virão à Jataí para uma visita em data a definir. A Profª. Suely dos Santos Silva parabenizou a gestão

atual e anteriores, disse que precisavam compreender que tinha todo um processo a ser seguido, a professora

comentou sobre os encaminhamentos necessários de acordo com a legislação, que a partir da nomeação do

Reitor Pró-tempore o prazo para aprovação do regimento será de 180 (cento e oitenta) dias e esse era um

processo demorado, ela aconselhou uma pesquisa aos sites responsáveis, pois tratava-se de uma experiência

nova para todos. Disse ainda que havia a necessidade de conversar/negociar com a ANDIFES (Associação

Nacional  dos Dirigentes das Instituições Federais de Ensino Superior no Brasil),  para redefinir e cobrar

espaços e definir tudo com muita clareza, pois agora chegou a autonomia que tanto queriam. O Presidente

comentou que sobre a ANDIFES (Associação Nacional dos Dirigentes das Instituições Federais de Ensino

Superior no Brasil) já foi solicitado ao Reitor da Universidade Federal de Goiás a inserção de um ponto na

próxima pauta sobre a criação das duas universidades. O Presidente informou que fez contato com o Prof.

Jesualdo Pereira Farias, para que ele venha até Jataí para ministrar um seminário para contribuir com o

processo de informação da regional, o Presidente disse que o Prof. Jesualdo Pereira Farias, além de ter sido

Secretário do SeSU (Secretaria de Educação Superior) do Ministério da Educação, ele foi reitor pró-tempore

no Ceará, na Universidade do Cariri, finalizou dizendo que o evento estava previsto para o dia 8 (oito) de

maio. Neste momento houve muitos questionamentos sobre prazos e editais. O Presidente respondeu que

todos os editais continuavam em andamento, inclusive de bolsas PIBIC/PROBEC, pois eram compromissos

e  que  novas  demandas  que  surgirem seriam discutidas  e  resolvidas.  Ressaltou  ainda  que  o  projeto  da

Universidade Federal de Jataí não estava previsto na LOA (Lei Orçamentária Anual), então o recurso que a

regional tinha era o mesmo que veio para a Universidade Federal de Goiás. O Prof. Raimundo Agnelo Soares

Pessoa  disse  que  a  situação  tinha  gerado muitas  discussões  entre  os  alunos,  sobre  a  nomenclatura  que

constará no diploma, que queriam Universidade Federal de Goiás no diploma e já tinham outros contentes

por formar na Universidade Federal de Jataí. O Prof. Américo Nunes da Silveira Neto parabenizou a todos,

disse que entendia as preocupações, mas que as pessoas precisavam se envolver e participar desse processo e

no momento que o reitor pró-tempore chegar que tivesse clareza sobre a situação da regional. O Prof. Carlos

Augusto de Oliveira Diniz disse que com relação ao processo de transição tinha muitas dúvidas, comentou
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sobre o ocorrido com a votação no Conselho Universitário (CONSUNI), sobre ainda não ter o orçamento

para a Universidade Federal de Jataí, o orçamento atual era o da Universidade Federal de Goiás, e questionou

se a Universidade Federal de Goiás fosse a tutora, como seria isso? Teriam que aceitar a situação de qualquer

maneira?  E agora dentro desse  contexto de não poderem votar no Conselho Universitário  (CONSUNI),

podiam votar no conselho da regional, mas lá não podiam? Após algumas considerações a Prof.ª Suely dos

Santos Silva disse que não estavam entendendo sobre o rito de passagem, pois o Conselho Universitário

(CONSUNI) não poderia incorrer com improbidade administrativa. O Prof. Giovanni Cavichioli Petrucelli

parabenizou a todos envolvidos no processo, disse que era importante o acompanhamento dos detalhes no

projeto final, comentou sobre a necessidade da migração de todos os dados no sistema. O Presidente disse

que na sexta-feira conversou com o procurador e que ele também estava com muitas dúvidas e foi justamente

o procurador que orientou sobre o direito a voz na reunião. Neste momento o Presidente consultou aos

conselheiros sobre o direito a voz para os visitantes, os conselheiros concordaram. O Prof. André Felipe

Soares de Arruda alertou para que tomassem cuidado com a paixão pelas leis. A Prof.ª Vera Lúcia Dias da

Silva disse que o período de euforia, felicidade já passou, agora tinham que ter pé no chão e aproveitar as

experiências, principalmente com a vinda de pessoas de fora, como ocorrerá com a vinda do Prof. Jesualdo.

Após  várias  discussões  sobre  a  votação no  Conselho  Universitário  (CONSUNI),  informações,  busca  de

experiências, o Prof. Luis Antonio Serrão Contim disse que sua preocupação com a comissão de implantação

era no sentido  de  que teria que partir da experiência da regional,  ele questionou se não havia nada que

pudesse pensar em nível de estrutura, se não poderiam reativar os GT's (Grupos de Trabalhos) para entrar

junto a essa comissão. O Presidente disse que sim, que poderiam reativar os GT's (Grupos de Trabalhos),

comentou que o primeiro trabalho dos grupos foi o diagnóstico e que uma colega estava trabalhando na

compilação de todas as informações em um documento. Disse que reativando os GT's (Grupos de Trabalhos)

poderiam fazer um prognóstico, comentou que a Universidade Federal do Tocantins levou quatro anos para

iniciar suas atividades. Quanto a comissão o Ministério da Educação que emitia as portarias, mas que a

instituição  poderia  pressionar  para  que  essa  realmente  representasse  o  grupo.  O  Presidente  prosseguiu

dizendo que seu compromisso era de apresentar as informações a partir do momento em que forem surgindo,

e  que  continuaria  trabalhando  para  colaborar  na  transição  com  o  corpo  de  gestores  que  compõem  a

instituição,  pois  todos  estavam envolvidos  nisso.  Quarto  Ponto  da Pauta:  Assunto:  Resolução sobre

gestão e utilização dos espaços físicos do Centro de Convivência da Regional Jatai/UFG, relatado pela

Conselheira Prof.ª Vera Lúcia Dias da Silva, a relatora comentou sobre a resolução que já foi apreciada pelos

Discentes, ela mostrou a planta do prédio do Centro de Convivência e disse que todo o formato foi resolvido

em reunião com os alunos. Disse que o Centro de Convivência tinha sala de descanso, sala de reuniões/

administrativo, sala de jogos, mesa de pingue-pongue, papelaria (que a princípio, não pensaram somente em

papelaria, mas que tivessem itens que foram listados pelos discentes), tinham também a brinquedoteca que é

um projeto da Assessora de Comunicação da Regional Estael de Lima Gonçalves. Mostrou o palco que foi

feito  com madeira  reaproveitada do  corte  dos  pinus.  Em seguida  foi  apresentado o  texto da  resolução:

“RESOLUÇÃO N.º xxx /2018-CONSELHO GESTOR/REJ/UFG, de xx de xxx de 2018. Dispõe sobre a
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gestão e utilização de espaços físicos do Centro de Convivência da REJ/UFG. O DIRETOR DA REGIONAL

JATAÍ  DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS,  no  uso  das  atribuições  que  lhe  confere  XXXX,

CONSIDERANDO  a  necessidade  de  disciplinar  o  uso  de  instalações  e  equipamentos  do  Centro  de

Convivência da Regional Jataí da Universidade Federal de Goiás (Câmpus Jatobá), CONSIDERANDO a

importância de preservar o patrimônio da REJ/UFG, CONSIDERANDO a Resolução nº 40 de 2017 que

dispõe sobre a regulamentação do uso de espaços da UFG para a realização de atividades festivas, de lazer,

culturais e eventos de maior porte RESOLVE: ESTABELECER o procedimento padrão a ser observado pela

comunidade acadêmica para utilização dos espaços no Centro de Convivência da REJ/UFG, conforme segue:

Art. 1º Autorizar a utilização diária de equipamentos e das dependências físicas do Centro de Convivência da

REJ/UFG § 1º Nos espaços destinados para Centros Acadêmicos/Diretório Regional Estudantil da Regional

Jataí/UFG somente será permitida atividades de cunho acadêmico; § 2º O consumo de bebidas alcoólicas

deverá respeitar a legislação vigente; § 3º A emissão de som deverá ficar restrita ao local do evento, em

volume adequado, de acordo com as normas previstas na legislação estadual ou municipal; § 4º É proibida

emissão sonora oriunda de aparelho automotivo, acima dos níveis permitidos em lei, salvo com autorização

expressa dos órgãos responsáveis pela gestão dos espaços físicos (Seccional CEGEF da REJ/UFG). § 5º

Danos materiais e físicos consequentes do uso inadequado, depredação ou negligência do espaço, mobiliário

e equipamentos utilizados serão apurados conforme estabelece o Regimento Geral da Universidade Federal

de  Goiás  e  a  legislação  pertinente;  §  6º  O  uso  dos  espaços  do  Centro  de  Convivência  da  REJ/UFG,

considerando os encontros e reuniões, deverão se restringir aos horários de funcionamento da Regional Jataí,

(de segunda a sexta-feira, das 7:30 (sete horas e trinta minutos) às 22:30 (vinte e duas horas e trinta minutos)

e aos sábados das 7:30 (sete horas e trinta) minutos às 11:30 h (onze horas e trinta minutos). Em qualquer

encontro  que  ultrapasse  esse  horário,  ou  ocorra  em  finais  de  semana  ou  feriados,  ficará  a  cargo  do

responsável pelo encontro as providências quanto a emissão de autorização de ingresso junto à Seccional

CEGEF da REJ/UFG, com cópia para CACOM. § 7º Todos os ambientes do Centro de Convivência da

REJ/UFG, equipamentos e materiais  utilizados são passíveis de vistoria pela segurança da UFG. § 8º A

definição,  a  finalidade  e  as  normas  específicas  de  uso  de  cada  espaço  físico  estão  determinadas  em

observâncias)….em anexo  a  ser  elaborado.  §9º  É  proibido  o  ingresso  de  vendedoras/es  ambulantes  e

semelhantes nos espaços e equipamentos, sem que estes estejam previamente autorizadas/os pela Seccional

CEGEF da REJ/UFG. Art. 2º O termo de responsabilidade, (que será anexo desta Resolução), devidamente

assinado  pelo  representante  do  Diretório  Regional  Estudantil  ou  Coordenador  dos  Centro  acadêmicos,

comprova perante os membros do Conselho Gestor da Regional Jataí a regularidade do uso das instalações e

equipamentos do Centro de Convivência da REJ/UFG REJ/UFG. Art. 3º Administração da Regional Jataí

não se responsabilizará por objetos esquecidos pelos usuários nos espaços do Centro de Convivência. Art. 4º

Os casos omissos serão resolvidos junto ao Conselho Gestor da Regional Jataí da Universidade Federal de

Goiás. Art. 5º Esta Resolução entra em vigor a partir da data de sua publicação”. Após leitura da resolução,

em discussão, o Discente Fernando do Centro Acadêmico do Curso de História disse que primeiro precisava

levantar a questão do Câmpus agora como Universidade Federal de Jataí, nesse panorama político cultural na
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universidade. Quanto ao projeto do Centro de Convivência ele disse que o projeto sofreu alteração e ele já

tinha conversado com a Direção sobre as salas dos centros acadêmicos, mas de repente não foram mais

consultados, o Centro Acadêmico do Curso de História ficou fora disso e com isso veio o projeto novo, disse

que as reuniões mostram muito que Jataí  é falho nisso,  pois na primeira reunião tinha participantes de

Goiânia e alunos se aproximando para saber de teria festa, utilização de bebidas. Ele prosseguiu dizendo que

aquele espaço deveria ser um espaço cultural, mas era um espaço do sono, vão dormir no câmpus e nada

mais e que a comunidade acadêmica estava falhando nisso, pois queria um espaço para dormir. Quanto a

brinquedoteca seria bom se a pedagogia tivesse algumas bolsas, mas não vai ter isso, conforme falado na

calourada. Questionou se seria um espaço para festas, bebidas e crianças? Com uma papelaria? Falou que a

Cantina não funcionava, a Xérox fechava na hora que não tinha aluno e  terá mais um espaço para uma

empresa para não funcionar. Comentou quanto ao termo de responsabilidade que não fazia sentido, que foi

assinado por três alunos escolhidos em grupo de whatsapp, então ele não entendia isso, disse que esperava

apoio dos professores para que isso não ocorresse. O Presidente explicou que os discentes tinham o direito de

representação no conselho, inclusive direito de voto, para que possam trazer as demandas para a gestão.

Comentou que a Regional Jataí nunca teve um diretório regional e que descobriu que eles podem criar um

diretório  regional  e  que  isso  teria  que  ser  algo  que  pudesse  ser  constituído  no  cenário  de  uma  nova

universidade  essa discussão deveria ser ampliada para a criação de um diretório regional estudantil para a

Universidade Federal de Jataí. Finalizou dizendo que nas primeiras chamadas previam salas para os centros

acadêmicos, mas para atender a todos necessitariam de maior espaço e  mais  recursos. A Prof.ª Vera Lúcia

Dias da Silva disse que sobre as convocações foram enviadas a todos os centros acadêmicos e que eles

tiveram a oportunidade de votar, os presentes poderiam ter votado contra as definições, mas decidiram por

não votar.  O Presidente  falou  sobre  o  espaço da  brinquedoteca,  disse  que  foi  algo  que  surgiu  de  uma

proposta, em que hoje a regional  tem discentes com filhos e acabam trazendo para a instituição,  mas o

objetivo do espaço não era de ser uma creche, seria para servir de apoio no período dos intervalos, comentou

que uma aluna veio pedir um fraldário, pois trazia o filho para a universidade. Então, esse não era um espaço

somente para dormir, era para que um pai ou uma mãe tivesse um lugar para ir com o filho no momento do

intervalo, por isso surgiu o projeto da brinquedoteca, mas poderiam desfazer isso, se assim preferissem.

Neste  momento  a  Discente  Jéssika  disse  que  ponderava  sobre  resolver  problemas  com  o  centro  de

convivência,  que tinham que ter  pensado em uma creche.  O Presidente  disse  que infelizmente  eram as

ferramentas que tinham no momento. Nesse momento o Presidente pediu a prorrogação de mais 15 (quinze)

minutos para o final da reunião, os conselheiros concordaram. O Discente Fernando disse que não era a

questão de ser  contra,  mas  a  voz não foi  ouvida,  o  projeto não estava pronto para  colocar  em prática.

Comentou sobre o panorama político cultural e que isso se tratava de cidadania e os espaços estavam sendo

negados com o Centro de Convivência nesse formato. O Prof. Fernando Paranaiba Filgueira disse que  foram

realizadas cinco reuniões e na última reunião a direção e vice-direção não puderam comparecer, mas Prof.ª

Vera Lúcia Dias da Silva como coordenadora representou a direção. Disse que desde o início pediram a

participação dos discentes e quando convidaram o diretório de Goiânia foi para auxiliá-los. Disse que o nome
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do espaço era Centro de Convivência, era um espaço de convivência, não tinha cama, tinha um sofá de

paletes, pois um técnico que tinha habilidades de artesão aceitou fazer e para isso foi necessário solicitar

auxílio com o material  para muitas empresas,  então estavam só tentando tornar realidade o espaço para

convivência. Prosseguiu dizendo que estavam trabalhando arduamente para que tivessem restaurante, sobre a

papelaria que “virou um minimercado” foi a pedido de muitos discentes que passam o dia no câmpus e têm

necessidades. A Prof.ª Vera Lúcia Dias da Silva disse que tinha ata e lista de frequência da reunião. A Técnica

Administrativa  Michaela  Andréa Bette  Camara  comentou que tinha algumas  observações:  os  parágrafos

primeiro, segundo e terceiro deveriam passar para incisos e que acrescentasse em cunho acadêmico mais

cultural. Quanto ao consumo de bebidas alcoólicas deveria ser proibido e observado em eventos, conforme

resolução. Sobre o termo de responsabilidade, entendia que deveria ser assinado pelo Diretório Central dos

Estudantes, como pessoa jurídica representado nesse ato por fulano de tal. Quanto a fala sobre trabalhos

culturais, disse que a Coordenação de Extensão e Cultura estava estudando sobre a festa junina junto aos

centros acadêmicos e atléticas. Disse ainda que a democracia era participação, a brinquedoteca não era para

ser uma creche, a creche era um sonho tanto para discentes, docentes e técnicos que necessitam desse apoio.

Finalizando, sugeriu a votação ponto a ponto. O Presidente explicou que não tinha mais quórum, mas que na

próxima reunião daria prosseguimento à apreciação da resolução. A Prof.ª Suely dos Santos Silva sugeriu que

não constasse nomes no termo de compromisso, que deixassem os espaços para preenchimento. O Presidente

disse que quem tivesse sugestões que encaminhasse para o e-mail da secretaria-executiva. Não havendo mais

quórum,  o Sr.  Presidente  agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a  reunião às 17:13 horas

(dezessete horas e treze minutos), da qual, para constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, Secretária do

Conselho Gestor, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme, segue assinada pelo Presidente dos

trabalhos e pelos conselheiros presentes à discussão e votação…………………………......………………….

Alessandro Martins_______________________________________________________________________

Alana Flávia Romani______________________________________________________________________

Américo Nunes da Silveira Neto_____________________________________________________________

Anne Oliveira____________________________________________________________________________

Andreia Vitor Couto do Amaral______________________________________________________________

Cecília de Castro Bolina____________________________________________________________________

Cecília Nunes Moreira_____________________________________________________________________

Christiano Peres Coelho____________________________________________________________________

Daniel Silva Carvalho_____________________________________________________________________

Estael de Lima Gonçalves__________________________________________________________________

Fernando Paranaíba Filgueira _______________________________________________________________

Giovanni Cavichioli Petrucelli_______________________________________________________________

Luis Antônio Serrão Contim________________________________________________________________

Marcos Wagner de Souza Ribeiro____________________________________________________________

Massoiacy Pereira Marques_________________________________________________________________
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Michaela Andrea Bette Câmara______________________________________________________________

Raimundo Agnelo Soares Pessoa_____________________________________________________________

Sidney Aniceto Rezende Júnior______________________________________________________________

Suely dos Santos Silva_____________________________________________________________________

Vera Lúcia Dias da Silva___________________________________________________________________

Yolanda Rufina Gondorimay Tacsi___________________________________________________________

William Ferreira da Silva___________________________________________________________________

Marinalva de Oliveira Teixeira______________________________________________________________
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